

Bupati Ade Yasin Resmikan Gedung Baru Satlantas Polres Bogor

Lukman Hakim - BOGOR.INDONESIASATU.ID

Jan 5, 2022 - 08:20



Bupati Bogor, Ade Yasin dan Kapolres Bogor, AKBP Harun

KAB.BOGOR,- Bupati Bogor, Ade Yasin resmikan Gedung Satlantas Polres Bogor yang berlokasi di Mapolres Bogor Cibinong, Selasa (4/1). Ade Yasin berharap keberadaan Gedung Satlantas Polres Bogor bisa memberikan kemudahan dan kenyamanan pelayanan Lalu Lintas seperti SIM, BPKB dan lainnya kepada masyarakat Kabupaten Bogor, karena pelayanan yang dulu

masih terpecah dan terpisah kini jadi tersentral di satu gedung.

Bupati menyatakan selamat atas selesainya pembangunan Gedung Satlantas Polres Bogor yang selesai tepat waktu selama 4 bulan, mulai dari September sampai Desember. Semoga gedung baru ini lebih representatif dapat mendukung kelancaran tugas jajaran Satlantas Polres Bogor dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat khususnya di bidang lalu lintas.

Katanya, memang Satlantas itu lebih banyak di lapangan tapi perlu juga dukungan yang representatif untuk hal-hal yang lain, tidak hanya di lapangan juga dibutuhkan sarana penunjang kepengurusan dokumen dan sebagainya.

"Saya kira ini perlu, dengan infrastruktur yang lebih baik dapat menunjukkan bahwa kinerjanya kita juga lebih baik serta untuk menunjukkan kewibawaan masing-masing kesatuan. Kalau tahun 2020 saya meresmikan Gedung Satreskrim, Alhamdulillah tahun ini Gedung Satlantas dan tahun depan InsyaAllah gedung utama," tutur Ade Yasin.



Lebih lanjut Ade Yasin menerangkan, perlu diketahui bahwa Satlantas mempunyai tugas sangat krusial dalam melayani bidang lalu lintas. Tentunya Satlantas ini dituntut untuk bagaimana masyarakat nyaman ketika melakukan antrean dengan layanan yang tersentral dan tidak terpecah. Kalau dulu terpisah sekarang terintegrasi satu gedung sehingga memudahkan masyarakat.

"Terima kasih ini bentuk dukungan dari Pemerintah Daerah karena Polres Bogor cukup memberikan kontribusi yang besar kepada Kabupaten Bogor. Ini bentuk kebersamaan kami dalam memfasilitasi infrastruktur di masing-masing kesatuan. Tentunya kami ucapkan terima kasih atas dedikasinya kepada Kabupaten Bogor dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat termasuk membantu Kabupaten Bogor tetap kondusif seperti membantu pengamanan Pilkada dan Pileg sehingga berjalan dengan aman dan kondusif. Dengan bantuan Polri, TNI

dan Forkopimda InsyaAllah kedepannya bisa lebih kondusif lagi," imbuah Bupati Bogor.

Ditempat yang sama Kapolres Bogor, AKBP Harun mengucapkan terima kasih kepada Bupati Bogor Ade Yasin dan Pemkab Bogor dengan adanya hibah sebesar Rp12,8 milyar ini Polres Bogor bisa melaksanakan pembangunan Gedung Satlantas Polres Bogor.

"Setelah pengerjaan 115 hari, Alhamdulillah hari ini kantor pusat Satlantas Polres Bogor bisa diresmikan langsung oleh Bupati Bogor. Gedung pelayanan Satlantas ini untuk menunjang dan meningkatkan kualitas layanan yang dilakukan Satlantas Polres Bogor seperti, SIM dan BPKB sehingga masyarakat nanti bisa terlayani dengan baik. Dengan gedung yang bagus kami juga akan berupaya meningkatkan pelayanan dari segi SDM, ini merupakan komitmen bersama semoga kita bisa meningkatkan pelayanan juga merawat gedung ini dengan baik," tandasnya. (***)